

11月19日
(水)

叙勲受章おめでとうございます

— 秋の叙勲受章に伴う市長報告 —



◀ 旭日双光章(自治功労)
末武 治さん(明宝)

末武治さん(明宝小川)は、平成3年4月に明方村議会議員に初当選されて以来、平成15年4月までの3期12年、明宝村(明方村)議会議員を務められました。また、平成16年3月1日に郡上郡が市町村合併し郡上市となつてからは、郡上市議会議員として1期4年を務められました。とくに、平成12年5月から2年間は議長として、明宝村議会の円滑な運営に尽力されました。末武さんは「長い間、みなさんのおかげで頑張れました。ありがとうございます」と感謝とお礼を述べられました。



◀ 瑞宝双光章(消防功労)
横枕 克己さん(大和町)

横枕克己さん(大和町島)は、昭和47年4月に大和村消防団員として入団され、40年の永きにわたり消防業務に従事し、地域消防の発展と消防体制の確立に大きく貢献されました。平成14年4月から大和町消防団長に就任し、合併後には郡上市消防団大和方面隊長として消防活動に尽力されました。平成20年4月から4年間は郡上市消防団副団長として、団員の資質向上、組織の拡充など地域の安全安心に務められました。横枕さんは「団員、家族、会社の上司、地域のみなさんのおかげです」と感謝を述べられました。

満100歳おめでとうございます！いつまでもお元気で

このたび西村ことさん(八幡町職人町)、小林はつさん(八幡町那比)、下廣とよのさん(大和町名血部)が満100歳を迎えられ、市からお祝い状や花束が贈られました。



◀ 西村ことさん
(大正3年11月25日生まれ)

西村さんのご自宅に、鈴木副市長が訪れ「100歳おめでとうございます」とお祝いの言葉をかけると西村さんは「ありがとうございます」とお礼を述べられました。西村さんは毎日、本や新聞を読むのが楽しみだそうです。



◀ 小林はつさん
(大正3年12月1日生まれ)

日置市長が小林さんのご自宅へお祝いに訪れ、お祝い状や花束を手渡し「おめでとうございます。これからもお元気で」と語りかけると、小林さんは「ありがとうございます。みなさまのおかげです」とお礼を述べられました。



◀ 下廣とよのさん
(大正3年12月2日生まれ)

下廣さんが入所されている特別養護老人ホームアルプス(白鳥町)に日置市長がお祝いに訪れ「100歳おめでとうございます」とお祝いの言葉をかけると、下廣さんは「ありがとうございます」と笑顔で述べられました。

11月21日
(金)

念願の道路改良工事が完成

—市道切立線道路改良工事竣工式—

高鷲町切立地内の市道切立線道路改良工事が10年間の改良工事を経て完了し、市道沿いで神事と竣工式典が行われました。市道切立線は、事業費約4億9千万円、延長1.2キロの道路で高鷲インターチェンジから切立集落を結ぶ地域の重要な道路として整備されました。



関係者によって除幕された竣工記念碑

11月19日
(水)

全国大会で金メダル獲得

—第14回全国障害者スポーツ大会陸上競技—



喜びの報告をした牧野さん(左)と三上さん(右)

岐阜県代表として出場された牧野巧己さん(郡上特別支援学校)、三上啓汰さん(郡上特別支援学校)が市役所を訪れ、日置市長、大石体育協会長に大会出場の報告をされました。二人は県代表として大会に出場され、金メダル3個を含める合計6個のメダルを獲得する大活躍をされました。

11月28日
(金)

短歌活動(大和南小)と登下校時の見守り活動(大中小)が評価

—平成26年度文部科学大臣表彰受賞「大和南小学校PTA、大中小学校PTA」—

文部科学大臣から受賞を受けた2小学校PTAの役員、校長先生が青木教育長を訪れ、喜びの報告をされました。大和南小学校は、短歌を通して地域の公民館などと連携し、親子の触れ合いを大切にするなどの活動が継続的に行われていることが評価されました。



大和南小学校のPTA役員と三森校長



大中小学校のPTA会長と奥田校長

大中小学校は、学校区内の地域のみなさんへオレンジ色のベストを配布し、地域ぐるみでの登下校時の見守り活動を続けられていることが評価されました。青木教育長は「短歌を通して、親子が触れ合うことや当番を決めずに見守り活動が継続できることはすごいことです」と述べられました。

11月29日
(土)

中高校生も郡上の未来を考える

—第6回郡上市まちづくりフェスティバル—

八幡防災センターで市民のみなさんや中高生の約120人が参加し開催しました。岐阜経済大学の菊本舞准教授の講演や、活躍中の事例発表などが行われ、Good郡上プロジェクトでは、市内の中学生・高校生から集まった79件の提案から7提案が選考され、郡上の課題解決について発表されました。



大勢の参加者の前で発表する中学生のみなさん

12月1日
(月)

新庁舎新築への起工式

—市役所和良庁舎新築工事起工式—



工事の安全を祈願し、入れの儀を行う日置市長

庁舎の老朽化や土砂災害警戒特別区域(レッドゾーン)に立地しているため、懸案であった市役所和良庁舎の新築工事起工式が、国保和良診療所隣で行われました。新庁舎は、平成27年7月に完成し和良地域のみなさんが利用しやすいよう消防本部東詰所、森林組合、商工会、和良川漁協が入る計画です。